

CELEBREMOS JUNTOS LA CONSTITUCIÓN.

Por Antonio Escudero Mesas Profesor de Geografía e Historia

Con este escueto título, desde el Departamento de Geografía e Historia, hemos querido poner de relieve la importancia que la Constitución Española de 1978 ha tenido en todos los ámbitos de la vida de los españoles durante los últimos 32 años de nuestra historia.

Y para tal fin, durante el mes de diciembre se organizaron las primeras jornadas para conmemorar la aprobación en referéndum de nuestra Carta Magna. Debía ser ésta una oportunidad para que nuestros alumnos de 1º y 2º de bachillerato valorasen las apreciaciones que distintas formaciones políticas de nuestro país podían hacer sobre el texto constitucional. Y así, apostando por el pluralismo político con el que este Departamento de Geografía e Historia se siente profundamente comprometido, dimos la oportunidad para que PSOE, PP e IU pudiesen mantener un coloquio agradable e respetuoso con nuestros alumnos.

Bien es cierto que este departamento ha tenido siempre las miras altas en la organización de este acto, baste mencionar que en el curso anterior 2009/2010 tuvimos que vernos obligados a suspender la mesa redonda organizada para el día 19 de diciembre por los fuertes hielos y que contaba con la presencia confirmada de destacados líderes de las tres formaciones políticas.

Este año el día 3 de diciembre amanecía de blanco otra vez, y aunque reconozco que cundió el desánimo, esta vez todo sería distinto. Nuestro instituto vistió sus mejores galas para recibir a D^a María Dolores de Cospedal, Secretaria General del Partido Popular y Presidenta del Partido Popular en Castilla – La Mancha, que visitó algunas aulas del centro donde mantuvo un breve pero entrañable encuentro con algunos alumnos y profesores, así como el patio del mismo, donde quedó sorprendida del espíritu de trabajo que reina entre los profesores y alumnos. Posteriormente inauguró las jornadas con una interesante charla, donde destacó la importancia de preservar los valores de la Constitución, y donde al término repartió personalmente un ejemplar de la misma como obsequio a nuestros alumnos, recordando que es un libro que no debería faltar en ningún hogar. Del mismo modo los alumnos, en nombre del centro, quisieron tener un gesto con D^a María Dolores de Cospedal, a quien le hicieron entrega de una cesta con productos típicos de nuestro pueblo. Detalle se repetiría con los otros dos ponentes en los próximos días.



La Consejera de Educación, D^a María Ángeles García Moreno visita la sala de profesores